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INTERPELLANZA 

Da subito una task force per far fronte a un possibile stato di crisi in caso di problemi 
nell’approvvigionamento energetico 

 
Presentata da: Ivo Durisch per il gruppo del Partito Socialista 

Data: 8 settembre 2022 

Motivazione riguardo l’interesse pubblico e l’urgenza [cfr. art. 97 cpv. 1 ultima frase LGC] 

Il tema dell’approvvigionamento energetico è di stretta attualità. 

Testo dell’interpellanza 
Tutta l’Europa si sta interrogando sulla possibile situazione di emergenza che potremmo vivere per 
quanto riguarda l’approvvigionamento energetico a partire dal prossimo autunno. 
Se da una parte è giusto evitare facili allarmismi, dall’altra è necessario informare per evitare che un 
mancato allarme oggi si trasformi in panico domani. 
È anche necessario prepararsi per far fronte al meglio a una possibile situazione di crisi. Una crisi 
questa volta non più sanitaria, ma energetica. 
Il Canton Grigioni, come abbiamo sentito nel telegiornale del 17 agosto 2022, lo sta facendo. 
Secondo il Consiglio di Stato grigionese per i Cantoni è importante avere uno stato maggiore pronto 
a intervenire e una strategia per il risparmio energetico. 
Perché se è vero come afferma nell’intervista Leonardi che a livello di produzione c’è poco da fare, 
molto si può fare per il risparmio di energia, ad esempio limitando le insegne pubblicitarie luminose 
nelle zone dei centri commerciali oppure sensibilizzando i cittadini sui possibili risparmi nei consueti 
gesti quotidiani. 
 
Ci permettiamo quindi di chiedere al Consiglio di Stato: 

1. Ritiene necessario il Consiglio di Stato che anche i Cantoni approntino una strategia cantonale per 
l’approvvigionamento e il risparmio energetico o ritiene che sia competenza della Confederazione?  

2. In questo senso si sta preparando il Cantone alla carenza di energia? 

3. Se sì come, se no perché? 

4. Non pensa il Consiglio di Stato, visto che l’autunno è alle porte, che siamo già in ritardo? 

5. Quali scenari sono stati fatti dal Consiglio di Stato per l’approvvigionamento energetico il prossimo 
autunno e inverno? 

6. Ha intenzione Il Consiglio di Stato di istituire da subito una task force per far fronte a un possibile 
stato di crisi, così come fatto per il Covid-19?  

Il presente formulario 
è da inviare via e-mail 

sgc@ti.ch 
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7. Più precisamente intende attivare lo Stato maggiore di condotta cantonale per assumere il 
coordinamento con la Confederazione, gli organi nazionali, il settore dell'energia e i comuni per far 
fronte a un possibile stato di crisi, così come fatto dal Canton Grigioni? 

8. Cosa intende fare il Consiglio di Stato per promuovere fin da subito un risparmio energetico?  


